

BfR-Corona-Monitor | 28.–29. September 2021 Zusatzauswertung

		2G-Regel	
		angemessen	nicht angemessen
3G-Regel	angemessen	53 %	30 %
	nicht angemessen	4 %	13 %

Basis: $n = 996$ Befragte; Frage: „Wie beurteilen Sie die folgenden Maßnahmen zur Eindämmung der Ausbreitung des neuartigen Coronavirus?“

Von 996 Befragten, die sowohl die Frage zur Akzeptanz von 3G als auch 2G beantwortet haben, stuft der Großteil (53 %) beide Regeln als angemessen ein. Insgesamt 13 Prozent stufen beide Regeln als nicht angemessen ein. 30 Prozent empfinden die 3G-Regel, aber gleichzeitig nicht die 2G-Regel als eine angemessene Maßnahme. Ein kleiner Teil (4 %) sieht hingegen in der 2G-Regel, gleichzeitig jedoch nicht in der 3G-Regel, eine angemessene Maßnahme.

Mehr Informationen zum „BfR-Corona-Monitor | 28.–29. September 2021“ finden Sie unter folgendem Link: <https://www.bfr.bund.de/cm/343/210928-bfr-corona-monitor.pdf>